

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **54 (1909)**

Heft 5

PDF erstellt am: **26.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

L'ARMÉE DE MILICE

Si notre système de milices n'a pas produit encore les résultats qu'on est en droit d'en attendre, cela tient surtout à deux causes :

1^o Notre peuple ne se rend pas assez compte du danger de de guerre qui le menace.

2^o Il n'a pas encore dans sa Défense nationale toute la confiance qu'elle mérite.

Nous ne croyons pas assez en nous-mêmes !

* * *

Je n'ai guère besoin d'insister sur la possibilité de conflits à main armée. Les événements des dernières années ont assez souvent rapproché l'éventualité d'une guerre européenne. Le seul moyen pour nous d'éviter d'être mêlés à un semblable conflit, c'est d'être prêts et par conséquent respectés. Aucune puissance alors ne trouvera intérêt à violer notre territoire. C'est là une situation parfaitement nette et dont chacun doit se pénétrer.

L'autre point est d'une importance capitale. J'ai en effet la conviction que, du jour où la confiance du peuple dans son armée sera générale, du moment où il comprendra qu'il a des raisons d'être fier d'elle, une foule de difficultés tomberont d'elles-mêmes, les progrès seront plus rapides, les sacrifices exigés par le service militaire supportés plus allègrement.

Il nous faut donc travailler à propager la confiance dans l'armée. A ce but tend la présente étude.

* * *